



経済産業大臣政務官として「2024ペルー-APEC貿易担当大臣会合」に出席

貿易の自由・包摂的貿易の促進に向け協働

経済産業大臣政務官として、5月13日～5月20日にかけて、チリ共和国及びペルー共和国を訪問しました。チリ及びペルー政府の鉱業関係の大臣との面談や、鉱業分野における官民合同会議を実施したほか、APEC貿易担当大臣会合及び貿易・女性担当大臣合同会合へ出席しました。



ペルーのガルド通商観光大臣の議長のもと、APEC貿易担当大臣会合が、5月17日から18日にペルーのアレキパにて開催され、経済産業大臣政務官として参加しました。会合終了後、共同声明及び議長声明が発出されました。



5月16日、ペルーのリマにおいて、ムーチョエネルギー鉱山大臣と会談しました。会談では、鉱業分野における二国間協力の今後のあり方について議論したほか、今回5年ぶりの開催となる「日ペルー鉱業分野における官民合同会議」について、今後も定期的に開催し、継続的に両国の協力関係を深めていくことで一致しました。



「日チリ鉱業分野における官民合同会議」に出席しました。同会議には、伊藤在チリ日本大使や日本企業11社の現地法人代表者、チリ政府関係者などが参加し、チリの鉱業政策や我が国の鉱物資源政策等について、意見交換を行いました。



2050年脱炭素社会の達成を目指すと同時にデジタル社会転換を行う日本にとって、重要鉱物を量的、安定的に供給している国はチリ(銅、リチウムなど)とペルー(銅、亜鉛など)です。15日にチリ・サンティアゴにてウイリアムス鉱業大臣、16日にペルー・リマにてムーチョエネルギー鉱山大臣とそれぞれ会談し、二国間協力の今後のあり方、数年間行っていない日本企業の投資、現地経営環境を整える重要な「鉱業分野における官民合同会議」の定期開催などについて確認しました。また、「鉱業分野における官民合同会議」を両国にて再開し、日本企業(チリ11社、ペルー9社)の出席のもと、チリ、ペルー政府関係者から鉱業政策や投資環境の取組みなど説明があり、出席者間で率直な意見交換ができました。

出張の後半は、ペルー・アレキパで行われたAPEC貿易担当大臣会合(17日から18日)、貿易・女性担当大臣合同会合(17日)に出席しました。貿易担当大臣会合では、国際貿易の紛争解決を担うWTO改革の加速化、デジタル貿易に関し途上国を含めたルール形成、自由貿易の観点から自国のみを優位とする有害な産業補助金や強制的な技術移転などを規律する必要性、中小企業の貿易参画促進と国内外の貿易プラットフォームの連携について意見を述べました。投資環境や製品価格で優位に立つ大国や特定国の一強とならないルールづくりに日本は大きく期待されています。貿易・女性担当大臣合同会合では、日本における「フェムテック(女性の健康課題をテクノロジーで解決へと導く製品やサービス)」への取組みや女性起業家に関する調査を紹介し、APECの掲げる貿易を通じた女性の活躍促進に取組む旨を述べました。

自由民主党愛知県第十三選挙区支部長
経済産業大臣政務官 内閣府大臣政務官 衆議院議員

石井拓

石井拓

検索

<https://141taku.com>



#141taku

石井が拓く!



JICA(独立行政法人国際協力機構)議員連盟として外務大臣に要望書提出 (24/5/24)



JICA議員連盟のメンバーで上川外務大臣と新藤内閣府経済財政政策担当大臣に「経済財政運営と改革の基本方針2024」にODAの拡充、自由で開かれたインド太平洋の現実に向けた取り組みの強化等の項目を盛り込むよう提言・申入れを行いました。



依佐美中学校修学旅行 国会見学 (24/5/26)

修学旅行シーズンに入り、碧海地区の多くの中学校が訪れて来ます。私の職場(国会議事堂)を前にして、未来を担う後継者に向けて、熱いメッセージを届けました。明日は、ディズニーランドー！ホントに楽しそう。



大阪・関西万博会場視察 (24/3/25)

世界最大規模の木造建築物「リング」に圧倒されます。これは、百聞は一見に如かずです。開幕まで1年を切りましたが、機運醸成に向けて尽力してまいります。大阪・関西万博に期待してください。必ず成功させます。

石川鑄造株式会社 (碧南市 24/5/8)



新たな市場への挑戦「おもいのフライパン」は人気を集めていますが、80年に渡り培った鑄造技術で水道管などの産業部品、自動車部品、製造業向けアルミ用鋳鉄ルツボ等の開発・製造をしています。原材料やエネルギーの高騰の中でサプライチェーンの安定化と地場産業の発展に向けて引き続き取り組みます。

栄四郎瓦株式会社 (碧南市 24/5/13)



創業1801年、和瓦、洋瓦等多種多様の瓦を製造しています。ピーク時の30年前から需要が70%減少する中でも、日本の原風景を守るという思いから高品質の和瓦にこだわり製造しています。瓦の振興や地場産業への支援制度の拡充、瓦屋根の持つ耐震性の高さのPRに引き続き取り組みます。



小堤西池 カキツバタ群落
(刈谷市 24/5/12)
小堤西池のカキツバタを守る会の保護活動のおかげで、美しい花が楽しめます。

【発行】石井拓事務所 自由民主党愛知県第十三選挙区支部

【安城事務所】〒446-0039 安城市花ノ木町49-96 Actis HANANOKI D号
Tel 0566-87-7407 Fax 0566-87-7055

【碧南事務所】〒447-0877 碧南市栄町4-82-102
Tel/Fax 0566-48-2920